

Johannes-Maaß-Schule

Grundschule der Landeshauptstadt Wiesbaden in Wiesbaden

Johannes-Maaß-Str. 1
65197 Wiesbaden
☎ 0611 / 31 22 31
📠 0611 / 31 49 60
e-mail: johannes-maass-schule@wiesbaden.de

Info-Brief

29. 10. 2024

Liebe Eltern,
seit vielen Jahren feiern wir an unserer Schule den Sankt-Martins-Tag mit der Aktion **„Wir teilen unser Taschengeld wie Sankt Martin seinen Mantel“**, um Menschen und besonders Kinder in ärmeren Ländern und/ oder Notsituationen zu unterstützen. Dieses Jahr hat das Kollegium entschieden, die Taschengeldspenden auf zwei Projekte im südlichen Afrika aufzuteilen. Da wir nun ein so tolles neues Schulgebäude haben, wollten wir Projekte zum Schulbau unterstützen.

Miles of smiles in Tansania

Frau Quaring, unsere neue Referendarin, kommt direkt von der Arbeit bei „Miles of smiles“ ab November zu uns. Das Projekt unterstützt Daycare- und Vorschulprogramme in Tansania. Die Kinder werden dort betreut, versorgt und bekommen ein Vorschulangebot. Die Ausstattung der Räume und Neubauten, Spielsachen, Lernmaterialien, sanitäre Anlagen und Schulspeisungen werden von dem Projekt unterstützt.

Good Hope Kalomo, Sambia

Die Good-Hope-Schule in Sambia haben wir bereits vor einigen Jahren mit einem Fahrradprojekt zur Überwindung des langen Schulweges kennengelernt. Unsere Kollegin Frau Denk-Beaury war selbst an dieser Schule tätig und kennt/ fördert das Projekt seit der Entstehung.

Die enorme Trockenheit in Sambia macht der Schule zu schaffen und um eine regelmäßige Wasserversorgung zu gewährleisten, wird ein neuer Brunnen gebohrt. Wir wollen die Arbeiten um den Brunnenbau mit Leitungen zur Schule unterstützen. Somit erhalten die Kinder sauberes Trinkwasser und können ihren Schulgarten bewässern, der ihnen den Anbau von Nahrungsmitteln gegen ihren Hunger ermöglicht.

Die enorme Trockenheit in Sambia macht der Schule zu schaffen und um eine regelmäßige Wasserversorgung zu gewährleisten, wird ein neuer Brunnen gebohrt. Wir wollen die Arbeiten um den Brunnenbau mit Leitungen zur Schule unterstützen. Somit erhalten die Kinder sauberes Trinkwasser und können ihren Schulgarten bewässern, der ihnen den Anbau von Nahrungsmitteln gegen ihren Hunger ermöglicht.

Beide Projekte werden den Kindern im Laufe dieser Woche im Unterricht vorgestellt. Alle Klassen sammeln dann bis zum 11.11.24 (Taschen-) Geldspenden dafür.

Am 12.11.24 feiern die Kinder mit den Lehrkräften im Laufe des Schulvormittags Sankt Martin mit Liedern und Geschichten. Im Rahmen dieser Feier werden die Spenden aus den Klassen zusammengetragen.

Ich danke Ihnen für Ihre Unterstützung und verbleibe
mit freundlichen Grüßen

Hanna Funk